

Rippershausen, den 23.04.2017

Liebe Sammlerfreundinnen, liebe Sammlerfreunde,

für die Mithilfe und Unterstützung bei den verschiedenen Veranstaltungen aus Anlass 25 Jahre „Südthüringen – Südtirol“ möchte sich die Vorstandsschaft bei Ihnen recht herzlich bedanken!

Ein großer Erfolg, Dank Ihrer Hilfe!

In den letzten Monaten hat sich einiges an Informationen angesammelt, welche der Vorstand an die Mitglieder weiterleiten möchte, die nicht regelmäßig an unseren Vereinsabenden teilnehmen können.

Als Anlage, legen wir Ihnen den neuesten Veranstaltungsplan bei.

Wir können auch wieder neue Mitglieder in unserem Verein begrüßen.
Peter Franke aus Oberweid, Regina und Günter Werner aus Wernshausen.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Ausgeschieden ist ohne Angabe von Gründen Walter Lunkenbein und Claudia Schmidt aus Suhl aus privaten Gründen.

Vereinsabend Monat Mai

Der nächste Vereinsabend findet am 16.05.2017 ab 19 Uhr im Griechischen Restaurant „Athene Pallas“, Günther-Raphael-Str. 1, in Meiningen, statt.

Bitte beachten Sie, es ist diesmal *der dritte Dienstag*.

Wir erwarten zum Vortrag Frau Inge Zeuner aus Suhl zum Thema: „Germania – Ihr Bild ging um die Welt“

Wir freuen uns auch über Ihren Besuch.

Informationsschreiben vom Bund Deutscher Philatelisten e.V.

Zum letzten Vereinsabend wurde beigelegtes Schreiben verlesen.

Sie haben auch die Möglichkeit das komplette Schreiben auf unserer Homepage nachzulesen

unter: www.meininger-briefmarkenfreunde.de - Aktuelles –

Informationen des Vorstandes

Sollte es Fragen geben, sind wir gerne bereit zum nächsten Vereinsabend am 16. Mai darüber zu reden.

Verbandsnachrichten 2017 / 1

Erste Ausgabe ist bereits zum letzten Vereinsabend erfolgt. Wer nicht anwesend war, wird diese heute per Post erhalten.

Sie können gerne dieses Heft mit dem Heft 2016 / 2 (Tag der Briefmarke in Kaltenwestheim) vergleichen und sich selbst ein Urteil bilden.

Jugendarbeit am Evangelischen Gymnasium

Wir sind nun das zweite Jahr am Evangelischen Gymnasium tätig.

Im Veranstaltungsplan sehen Sie unseren zeitlichen Aufwand.

Wer Interesse hat, uns zu unterstützen, kann sich jederzeit beim Vorstand melden.

Interessiert sind wir an Kurzvorträgen ca. 15 – 20 Minuten.

Ein besonderes Dankeschön geht an Thomas Wieja. Er unterstützt uns seit diesem Jahr tatkräftig.

E-Mail –Anschriften

Wir möchten natürlich auch Porto-Kosten sparen.

Sollten Sie eine E-Mail Anschrift haben bitte uns mitteilen. Wir versenden die Information als Einzel-Mail, nicht in der Gruppe. So verbleibt Ihre E-Mail Adresse beim Vorstand und wird nicht weiter gegeben.

Vielleicht können Sie uns Ihre E-Mail-Adresse zur Weihnachtsbörse am Informationsstand des Vereins übergeben. Danke!

Mitgliedsbeiträge

Seit einigen Jahren ist es üblich den Mitgliedsbeitrag **von 20 € zu** überweisen.

Vorerst halten wir an diesen Beitrag fest, auch wenn davon wenig für den Verein übrig bleibt.

Sie erhalten weiterhin kostenlos die Fachzeitschrift „philatelie“ und viele Vereinsinformationen. Dieses Jahr haben wir noch einige Außenstände. Damit wir keine Mahnungen versenden müssen, bitten wir den ausstehenden Betrag die nächsten Tage zu überweisen.

Anbei unsere Bankdaten:

Kontoinhaber: Meininger Briefmarkensammlerverein e.V.
IBAN DE03 8405 0000 1320 0015 79
BIC HELADEF1RRS

Busfahrt nach Obertshausen

Wie im Veranstaltungsplan zu sehen, findet unser diesjähriges Sommerfest am 13. August statt.

Im Monat Juni wird hierzu noch eine konkrete Information folgen.

Merken Sie sich doch bitte den Termin vor. Der Bus ist bestellt.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

XXIII. Meininger Dampfloktage

Die Meininger Dampfloktage finden dieses Jahr vom 2. – 3.09.2017 statt.

Als Motiv haben wir gemeinsam mit dem Meininger Dampfloktverein das

„Krokodil“ ausgewählt. Der Entwurf ist bereits auf unserer Homepage zu sehen.

Die Teilnahme der Österreichischen Post steht noch nicht fest.

Wir werden ab sofort zu den Vereinsabenden über den Stand der

Vorbereitungen informieren. Auch wird wieder ein Arbeitskräfteeinsatzplan erstellt.

Dampflokfahrt zum Tag der Briefmarke bzw. Landesgartenschau nach Apolda

Bitte merken Sie sich den 23.09.2017 vor.

Im Moment sind wir noch in der Vorbereitungsphase. Wir werden darüber in nächster Zeit berichten, soweit alles spruchreif ist.

Deshalb vergessen Sie bitte den Beitrag auf Seite 19 der

Verbandsnachrichten 2017 / 1. Dieser Beitrag wurde mit uns nicht abgestimmt.

Fest steht bereits heute, es wird keinen Meininger Sonderstempel geben,

vielleicht eine Sonderpostbeförderung. Darüber wird unser Vorstand zur nächsten Beratung entscheiden.

Beachten Sie bitte, auch die Rückseite.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Matthias Reichel